

## UKM Expo 2023 Resmi Ditutup, Alfian: Ormawa Unimal Semakin Solid



UKM Expo Universitas Malikussaleh tahun 2023 Resmi Ditutup. foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Universitas Malikussaleh telah sukses menyelenggarakan acara Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Expo 2023 yang berlangsung di halaman ISol Fakultas Ekonomi, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe selama lima hari, Senin-Jumat, (9-13/10/2023).

Hadir dalam penutupan kegiatan tersebut Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Alfian, Kabiro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Kerja Sama, Dr T. Nazaruddin, dan Kepala Subbag Akademik dan Kemahasiswaan, Sayed Murthadha MPd.

Ketua panitia, Syaifuddin Yusuf Harahap mengatakan, tema dalam kegiatan ini adalah “Imortal (Inovasi Mahasiswa dan Organisasi yang bertalenta)”. Ada 18 UKM yang ikuti kegiatan ini yaitu, Pengembangan Tilawatil Qur’an (PTQ), Perisai diri, Futsal, Merpati Putih, Seni Budaya, Formadiksi, Taekwondo, KSM Creative Minority, KSR Palang Merah Indonesia, Pecinta Alam (UMPAL), Sains Riset dan Robotika (SRR), Search and Rescue (SAR), Resimen Mahasiswa (Menwa), Turtle Diving Club (TDC), Karate, Basket, Pramuka dan UKM Lembaga Dakwah Kampus (LDK) Al Kautsar.

“Dengan penutupan UKM Expo 2023, kami harapkan semangat kreativitas dan kolaborasi UKM di Universitas Malikussaleh tetap terjaga, dan acara ini menjadi tonggak bersejarah dalam perkembangan UKM di kampus ini. Semoga semangat ini terus berkembang dan membuahkan hasil yang lebih gemilang di masa mendatang dalam meraih prestasi,” ungkapnya.

Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Alfian menyampaikan terima kasih kepada seluruh panitia, peserta, dan pengunjung yang telah mendukung suksesnya acara ini. Kegiatan ini diadakan untuk memberikan platform kepada UKM dalam memamerkan potensi dan kreativitas mereka dalam berbagai bidang dan merupakan wujud dari kolaborasi antara puluhan UKM yang ada di kampus tersebut.

“Peserta UKM Expo tahun ini menampilkan beragam karya dan produk unik. Dari seni rupa hingga teknologi, pengunjung dapat melihat hasil karya mahasiswa yang luar biasa dalam bentuk pameran dan pertunjukan langsung,” tuturnya.

Alfian menambahkan bahwa Ormawa Unimal kedepan akan semakin solid, karena apapun yang dilaksanakan itu tidak akan terjadi kendala jika yang dilahirkan itu sesuatu yang positif.

“Kegiatan ini penting dalam membentuk karakter dan kepribadian mahasiswa, serta memberikan kesempatan bagi mereka untuk mengembangkan minat dan bakat di luar akademik. Ke depan saya yakin UKM Unimal akan semakin solid dalam menjalankan berbagai kegiatan dan kompetensi baik lokal maupun nasional,” pungkasnya.[tmi]

**Tanggal:** 13 October 2023

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),